

LA STAR DE YOUTUBE SUR SCÈNE

NORMAN LOGE AU PALACE



© SYSPHO/SIPA

L'humoriste se dévoile en live.

Tout réussit à Norman Thavaud. Si ses vidéos cumulent plus de 700 millions de vues sur Internet, son premier one-man show, présenté à Paris en février 2014, affiche plus de 200 000 places vendues en quelques mois. Un spectacle que la star du Web,

aux 4,1 millions de followers sur Facebook, reprend dès ce soir et jusqu'à fin janvier au Palace. Suite logique de l'univers de *Norman fait des vidéos*, le Youtuber de 28 ans raconte sur les planches sa vie et les petits riens du quotidien à sa façon : toujours décalé et avec une bonne dose d'autodérision. Ses petits boulots, son quartier de Montreuil, le 9-3, son père, ses rencontres avec les femmes, le nouveau regard des gens depuis sa fulgurante notoriété constituent un terrain de jeu fertile. •

Norman sur scène, dès ce soir, et jusqu'à fin janvier 2016, Théâtre Le Palace, Paris 9^e. theatrelepalace.fr



SCANNEZ L'ARTICLE

**pour voir un extrait
du spectacle**